

Cuba sede de reunión de Internet más importante de América Latina y el Caribe



La Habana, 13 abr (RHC-ACN) Cuba se prepara para recibir cerca de 450 profesionales y especialistas en Tecnologías de la Información (TICs) en la reunión de Internet más importante de América Latina y el Caribe, LACNIC 25, del 2 al 6 de mayo próximo.

El Registro de Direcciones de Internet de América Latina y el Caribe (LACNIC) y la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) organizan el evento que coincide con los impulsos y esfuerzos por dar mayor conectividad a los países de la región, en especial los ubicados en la zona del Caribe.

Se espera la participación de destacados líderes mundiales de Internet para trabajar una agenda que incluye la disertación de dos de los expertos más prestigiosos en temas de IPv6, Tom Coffeen y Latif Ladid; un panel sobre casos exitosos de despliegue de este protocolo de Internet en la región; información sobre los ataques informáticos más frecuentes en América Latina y el Caribe y propuestas de creación de sinergias para el desarrollo de Internet, entre otros aspectos.

El encuentro anual, uno de los más destacados de la comunidad de Internet, pretende generar un espacio de intercambio de experiencias y analizar los aspectos clave para el futuro de la Internet en la región y a nivel global.

En el marco de esta actividad, se realizará el Peering Forum, un espacio que pretende ofrecer la oportunidad de conversar y negociar acuerdos de peering y tránsito con los Proveedores de Internet, Proveedores de Contenido y Puntos de Intercambio de Tráfico más relevantes de la región.

Oscar Robles, CEO de LACNIC, destacó el regreso a Cuba de la reunión anual de la comunidad de Internet, en tanto Jorge Legrá, director de Programas Estratégicos de ETECSA, espera que el encuentro sirva para acelerar el proceso de incorporación de IPv6 en la agenda de trabajo de los gobiernos y los operadores de la región.

en momentos en que la isla caribeña vive procesos de transformaciones. “Es un gran honor para LACNIC organizar este encuentro en La Habana junto a la comunidad cubana. Tenemos interesantes debates por delante”, afirmó Robles.

LACNIC, el Registro de Direcciones de Internet para América Latina y Caribe, es una organización no gubernamental internacional establecida en Uruguay en el año 2002. Es responsable de la asignación y administración de los recursos de numeración de Internet (IPv4, IPv6), Números Autónomos y Resolución Inversa, entre otros recursos para la región de América Latina y el Caribe.

ETECSA es una empresa de capital mixto ciento por ciento cubana, fundada en 1994. Brinda servicios de telecomunicaciones, basado en los estándares mundiales, soportados en tecnologías de avanzada. Su estructura organizativa parte de los Centros de Telecomunicaciones como célula principal de la gestión empresarial, lo que propicia la atención personalizada e integral a sus clientes y al pueblo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90377-cuba-sede-de-reunion-de-internet-mas-importante-de-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba